



ARCHIV AKTUELL

2014

04.07.2014 17:09 Uhr



Bildrechte: Lukas Ullmann

[Warum es brennt, knallt und zischt](#)

LUGAU. Auf den ersten Besuch zweier achter Klassen aus der „Oberschule am Steegenwald“ Lugau hat das Projektteam „BRANDSCHUTZ?! DAS GEHT AUCH MICH ETWAS AN“ viele Monate hingearbeitet. Jetzt, am 4. Juli 2014, sollte sich zeigen, ob sich die Vorbereitungen gelohnt hatten.

[Weiterlesen ... Warum es brennt, knallt und zischt](#)

28.06.2014 23:44 Uhr



Bildrechte: Lukas Ullmann

[Jugendfeuerwehr präsentiert Brandschutzprojekt zum Landesfeuerwehrtag](#)

LUGAU / BAUTZEN. Mit ihrem neuen Projektstand waren Mitglieder der Jugendfeuerwehr Lugau am vergangenen Wochenende (28.06.2014) zum Landesfeuerwehrtag in Bautzen präsent. Dort präsentierten sie ihr Projekt „BRANDSCHUTZ?! DAS GEHT AUCH MICH ETWAS AN“, für das sie im März 2014 von einer Jury bei „Hoch vom Sofa“ den dritten Platz zugesprochen und eine entsprechende Projektförderung bekamen.

[Weiterlesen ... Jugendfeuerwehr präsentiert Brandschutzprojekt zum Landesfeuerwehrtag](#)

15.06.2014 21:00 Uhr



Der Projektstand im ersten Einsatz. -

Bildrechte: Gregor Leiske

[Projektstand eingeweiht](#)

LUGAU. Ihren neuen Projektstand für die Brandschutzaufklärung und Prävention haben Feuerwehr und Jugendfeuerwehr Lugau am 15. Juni 2014 zum Einsatz gebracht. Zum Lugauer Straßenfest waren sie erstmals mit dem „Kinderfinder“ und weiteren Aktionen präsent. Ganz praktisch zeigten sie in zwei

gleichen Schauvorführungen, dass es gar nicht so schwierig ist, als Ersthelfer bei einem Verkehrsunfall tätig zu werden.

[Weiterlesen ... Projektstand eingeweiht](#)

14.06.2014 12:42 Uhr



Bildrechte: FF Lugau/Schimmel/pixabay.com

[Kinderfinder auch in Lugau erhältlich](#)

LUGAU. Auch die Feuerwehr der Stadt Lugau kann jetzt allen interessierten Eltern in der gesamten Stadt einen sogenannten „Kinderfinder“ anbieten. Der Aufkleber ist im Rahmen des Hoch-vom-Sofa-Projektes „BRANDSCHUTZ?! DAS GEHT AUCH MICH ETWAS AN“ von den Mitgliedern der Jugendfeuerwehr Lugau in Zusammenarbeit mit einigen Einsatzkräften entstanden.

[Weiterlesen ... Kinderfinder auch in Lugau erhältlich](#)

26.03.2014 20:27 Uhr



Bildrechte: FF Lugau

[Projektteam stellt Aktionslogo vor](#)

LUGAU. Das Projektteam „BRANDSCHUTZ?! DAS GEHT AUCH MICH ETWAS AN“ hat am Mittwoch (26.03.2014) das dazugehörige Logo vorgestellt. Es ist eine Kombination aus einem stilisierten Auge und einem Schriftzug. Aus dem Auge heraus spiegeln sich kleine Flammen und meint: „Gefahr erkannt!“.

[Weiterlesen ... Projektteam stellt Aktionslogo vor](#)

01.03.2014 15:30 Uhr



Bildrechte: Deutsche Kinder- und

Jugendstiftung gemeinnützige GmbH

[Jugendfeuerwehr Lugau darf "Hoch vom Sofa"](#)

DRESDEN. Unter 70 eingesandten Projektvorschlägen wurde das Projekt der Jugendfeuerwehr Lugau "Brandschutz!?! - Das geht auch mich etwas an!" heute von einer Kinder- und Jugendjury auf Platz 3 gewählt. Somit ist der Weg frei für eine Reihe von Maßnahmen und Publikationen, die Kinder und Jugendliche für den Brandschutz sensibilisieren soll. Dafür stehen jetzt rund 2.000 Euro Fördermittel zur Verfügung.

[Weiterlesen ... Jugendfeuerwehr Lugau darf "Hoch vom Sofa"](#)